



II Congreso de la Sociedad Latinoamericana de Ecología de Vectores

“Control de enfermedades endémicas zoonóticas y transmitidas por vectores, emergentes y reemergentes: Desafíos actuales en Latinoamérica”

La Plata, Argentina

29 de octubre al 3 de noviembre, 2022

Sitio Web: <https://congresos.unlp.edu.ar/lasove/>

6ta Circular LA SOVE 2022

Contents

NOVEDADES DE LA 6TA CIRCULAR	1
FECHA DE CIERRE DE INSCRIPCIONES Y RESÚMENES.....	1
PROGRAMA.....	2
ACTIVIDADES CIENTÍFICAS	2
TURBO TALKS	3
LUGAR DEL EVENTO	3
SALIDA DE CAMPO.....	3
PÁGINA DE FACEBOOK DE LA SOVE.....	3
INVITACIÓN A PARTICIPAR COMO COLABORADORES	4
CONTACTO	4
PATROCINADORES.....	5

NOVEDADES DE LA 6ta CIRCULAR

Estimados participantes de LA SOVE 2022, en esta oportunidad les acercamos la 6ta circular que incluye las siguientes novedades:

- Novedades sobre los simposios y conferencias confirmados
- Información actualizada sobre diferentes posibilidades de transporte para llegar a La Plata
- Información sobre la salida de campo
- Presentaciones con la modalidad TURBO TALK (PRESENTACIONES ORALES CORTAS)
- Redes sociales e inauguración de nuestra nueva página de la *Sociedad Latinoamericana de Ecología de Vectores* (LA SOVE).

FECHA DE CIERRE DE INSCRIPCIONES Y RESÚMENES

Nos complace recordarles que están invitados a participar del **II Congreso del Latin American Society for Vector Ecology (LA SOVE 2022)** que, como fue notificado previamente, se realizará **este año en La Plata,**

Circular N°6

Buenos Aires, Argentina, desde el 29 de octubre al 3 de noviembre, en el Centro de Posgrado y Convenciones – Edificio Karakachoff de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP)..

Estamos muy contentos de reiterarles que, dadas las disposiciones vigentes, el aforo para ocupar los espacios en el Centro de Convenciones es del **100% (150-180 personas)**. En este sentido, si están interesadas/os en participar en persona, que sinceramente esperamos sea así, los invitamos a visitar nuestro sitio web para conocer nuestros aranceles y el procedimiento para inscribirse (<https://congresos.unlp.edu.ar/lasove/>). También habrá una opción para inscripciones *online*, pero después de una pandemia tan larga (y aún vigente), esperamos que puedan participar de manera presencial. Les recordamos que hay **aranceles con descuentos para las/os que se inscriban hasta el 15 de Julio de 2022**, y que la **fecha límite para la recepción de resúmenes es también el 15 de Julio de 2022**.

PROGRAMA

Este II Congreso de LA SOVE cuenta con el aval de la Facultad de Ciencias Naturales y Museo (Universidad Nacional de La Plata, UNLP).

El programa científico incluye **enfermedades zoonóticas desatendidas y transmitidas por vectores**, incluidas (pero no limitadas a) **enfermedades transmitidas por mosquitos, Chagas, leishmaniasis, enfermedades transmitidas por garrapatas, fiebres hemorrágicas virales, rabia y leptospirosis**. Estas enfermedades afectan especialmente la salud de nuestro pueblo latinoamericano y la economía de nuestros países. Sumado a esto, el calentamiento global, los incendios forestales, la fragmentación del hábitat, los viajes internacionales y, por último, pero no menos importante, la actual pandemia de COVID-19, están afectando el establecimiento de vectores en nuevas regiones y la aparición de epidemias, aunque todavía no sabemos en qué medida.

Asimismo, es con gran entusiasmo y satisfacción que les informamos que incorporamos nuevas temáticas de gran relevancia regional que, sin dudas, resultarán trascendentales para LA SOVE. Los nuevos temas son:

- **Insectos vectores de enfermedades en plantas;**
- **Artrópodos vectores de enfermedades de importancia veterinaria;**
- **Insectos modificados genéticamente de uso pecuario;**
- **Resistencia a pesticidas de uso en Salud Pública.**

Nuestro objetivo es compartir los últimos avances en investigación y el estado de situación para cada una de estas enfermedades, aspectos y temas.

ACTIVIDADES CIENTÍFICAS

Tenemos el agrado de anunciar que los Simposios están en su totalidad confirmados y ya publicados en nuestra página web (ver [página de simposios](#)). Como podrán apreciar allí, aproximadamente el 60 % de las y los coordinadores y panelistas de los simposios participarán de manera presencial.

Asimismo, ya están confirmadas y publicadas 4 de las 5 conferencias que se expondrán de manera **presencial** en LA SOVE 2022, donde se presentarán, desde distintas partes de América, conocimientos actuales relevantes con enfoques diversos de las problemáticas planteadas. En nuestra [página de conferencias](#) pueden ver quiénes son las conferencistas y los títulos de sus ponencias.

TURBO TALKS

Dado que LA SOVE 2022 es un congreso híbrido, presencial y virtual, nos vimos en la necesidad de repensar el modo en que las y los participantes expongan sus avances científicos. Es así que resolvimos que el modo de presentar los trabajos de aquellos resúmenes aprobados por el Comité Científico sea a través de TURBO TALKS (PRESENTACIONES ORALES CORTAS). Brevemente, las mismas consisten en exponer los resultados con diapositivas en un video de 5 minutos, explicando los resultados de los avances. Para más detalles les invitamos a dirigirse a la [pestaña de turbo-talks](#) así como a la sección de [presentación de resúmenes](#). Próximamente se publicarán más detalles, entre ellos las instrucciones para preparar el video.

LUGAR DEL EVENTO

Les informamos que se encuentra actualizada la sección de la web que hace referencia al lugar del evento. Entre otros, allí encontrarán un mapa interactivo con información sobre lugares para hospedarse en la ciudad de La Plata, así como también destinos turísticos para visitar en nuestra ciudad. También encontrarán contenido referido a cómo llegar a la ciudad de La Plata desde los Aeropuertos, desde la Ciudad de Buenos Aires, y sobre el uso del transporte público tanto local como interurbano (ver [página sede del evento](#)).

SALIDA DE CAMPO

El pago de la inscripción incluye una **salida de campo**, una actividad distintiva de las reuniones de LA SOVE, que se llevará a cabo **el domingo 30 de octubre**. En esta ocasión, visitaremos la Reserva Natural “El Destino”, ubicada en la localidad vecina de Magdalena. El motivo de esta salida de campo es el de fomentar la comunicación e intercambio entre las y los colegas, mientras descubrimos una belleza natural única, el relictó más austral de la *Selva marginal o Bosque en Galería*, las selvas en galería que bordean el Paraná y el Uruguay y sus afluentes. **Si están interesadas/os en participar de esta actividad única es indispensable indicarlo al inscribirse (hay una pregunta específica a tal efecto en el formulario)**. Esperamos que se sumen a disfrutar de la aventura de conocer un santuario ecológico que protege la biodiversidad de la zona rivereña del Río de La Plata. El itinerario y las recomendaciones las encontrarán en la [página salida de campo](#).

PÁGINA DE FACEBOOK DE LA SOVE

Nos agrada comunicar que hemos creado una **página oficial** de LA SOVE (**Sociedad Latinoamericana de Ecología de Vectores o Latin American Society for Vector Ecology**) en la red social de alcance mundial, Facebook. Esta página se utilizará no sólo para divulgar el evento de LA SOVE 2022, sino que será un espacio de comunicación para la comunidad de LA SOVE, donde se publicarán las novedades de la sociedad misma y se divulgarán los futuros congresos de LA SOVE. La página la pueden encontrar bajo el nombre de **@LatinAmericanSOVE** o **Latin American Society for Vector Ecology** (<https://www.facebook.com/LatinAmericanSOVE>). Este espacio está siendo utilizado para la difusión

Circular N°6

masiva del evento, compartiendo novedades tales como la confirmación de Simposios, los conferencistas que participarán de LA SOVE 2022, y la salida de campo antes mencionada. Este medio, junto con los canales de **Instagram** (**lasove_2022**, https://www.instagram.com/lasove_2022/) y **Twitter** (**@LASOVE_2022**, https://twitter.com/LASOVE_2022), están siendo utilizados para difundir el evento y llegar no sólo a todo el continente Americano sino también al resto del mundo. Si siguen nuestras redes sociales se asegurarán de conocer las últimas novedades que vayan surgiendo hasta el momento en que se desarrolle el evento.

INVITACIÓN A PARTICIPAR COMO COLABORADORES

Entendemos que para las y los estudiantes es importante contar con una herramienta de apoyo económico para poder asistir al congreso. Por otro lado, para que un congreso se desarrolle armoniosamente, con efectividad y eficiencia, se requieren varias personas para colaborar con distintas tareas. Dado que no contamos con fondos suficientes para becar estudiantes, ofrecemos la posibilidad de que las y los **estudiantes locales** puedan sumarse como colaboradores, si es que desean hacerlo responsablemente. El triple propósito es que:

- 1) las y los estudiantes cuenten con un apoyo económico, ya que se les bonificará el importe de la inscripción;
- 2) sumen antecedentes académicos (y experiencia) ya que, de colaborar de manera responsable con las tareas asignadas durante el evento por 4 días como mínimo, se les emitirá un certificado de colaborador/a, y
- 3) las actividades de LA SOVE 2022 se lleven a cabo eficaz y armoniosamente.

La razón por la que **esta posibilidad está abierta para estudiantes locales exclusivamente** es que la coordinación, organización y preparación de las diferentes tareas requiere que se comience a trabajar previo al inicio del congreso, y para varias de las tareas se necesita presencialidad con antelación al comienzo del evento.

Algunas de las tareas a cubrir se mencionan en el [Formulario para colaboradoras/es](#)

¡Esperamos que quieran sumarse a LA SOVE 2022 como colaboradoras y colaboradores!

CONTACTO

Les recordamos nuestros medios de contacto:

Sitio Web: <https://congresos.unlp.edu.ar/lasove/>

Correo electrónico: lasove2022@gmail.com

Facebook: <https://www.facebook.com/LatinAmericanSOVE>

Instagram: [lasove_2022, https://www.instagram.com/lasove_2022/](https://www.instagram.com/lasove_2022/),

Twitter: [@LASOVE_2022, https://twitter.com/LASOVE_2022](https://twitter.com/LASOVE_2022),

Circular Nº6

PATROCINADORES

LA SOVE 2022 cuenta con los siguientes

AUSPICIANTES:



CENTRO DE
ESTUDIOS
PARASITOLÓGICOS
Y DE VECTORES



SPONSORS:



Mundo Sano